



無限の可能性，どこまで伸ばせましたか？～2学期を振り返って～



校長 藏 蘭 孝一

本日で2学期の終了となります。今学期も、本校の生徒たちは、何事にもまっすぐな姿勢でよく頑張ってくれました。2学期には多くの学校行事が行われました。体育大会や学習文化発表会、南中ロードレース大会等、様々な行事を通して、生徒たちは「協力する力」「やり遂げる力」等を身に付けながら、各学級、学年の絆を更に深めるとともに、一人

一人が個々の可能性を伸ばす学期になったと思います。

学習面においては、各自の考えや意見を交流したり、積極的に発表したりする姿も見られるようになってきており、主体的・対話的で深い学びが実践されてきています。生活面では、全般的には落ち着きのある学校生活を送ることができ、概ね良好であったと思います。ただ、これは全体としての総括的な振り返りになります。個々に振り返ると、もしかしたら、生活面でややルーズなところがあったとか、授業への取組が消極的だった等の反省点が挙げられる人もいるかもしれません。大切なことは、学期の終わりというこの節目のときに、しっかりと自分自身を振り返り、今後に生かすことです。その際には、「自分自身の可能性をどれだけ伸ばせたか」という視点をもつことが大切です。他人との比較ではなく、自分自身の中で、1学期よりも何か一つでも二つでも「ここは成長したな」と思えることがあったなら、この2学期はとても有意義な学期であったと言えると思います。

2学期には、生徒会組織の引き継ぎも行われ、その活動の主体が3年生から1・2年生にバトンタッチされ、軌道に乗りつつあります。また、部活動においても、1・2年生を主体とするチームの活動が充実し、各種大会等においても活躍が見られました。国分南中の様々な活動の中心となり生き生きと取り組む2年生、また、そんな2年生を支えて頑張る1年生の姿には、ともに頼もしいものを感じます。そして3年生は、各自の進路実現に向けての取組が本格的になってきています。本校では、学習においても部活動においても、全てにおいて最適な時期にある2学期をいかに充実させるかが、1年間の教育活動の中でも重要な意味をもつと考え、様々な教育活動の充実に取り組んでまいりました。各御家庭での取組はいかがだったでしょうか。ぜひ、お子様とこの2学期を振り返り、語り合う場を設定していただければと思います。

さて、明日12月25日(水)から1月7日(火)まで冬休みとなります。冬休みは、年末・年始を家族とともに過ごし、この1年を振り返るとともに、新たな年への希望や抱負をもつことが、その大きな意義として挙げられます。規則正しい生活を心がけ、楽しく充実した休みを過ごしてください。そして、何よりも、事故等のない安全な日々をお過ごしください。どうぞ、皆様、よいお年をお迎えください！



《 New School Uniform ～制服改定のお知らせ～ 》



国分南中では、昨年度、自ら考え判断し行動できる生徒を目指し、校則を改訂しました。そして今年度は、性の多様性等に対応した新しい制服の導入に向けて様々な準備を進めてきましたが、この度、新たな制服が決定いたしました。新制服は、令和7年度新入生から適用する予定です。現在、生徒玄関に入って右側階段下に、マネキンを展示しています。また、本校ホームページにも新制服の情報を掲載していますので御覧ください。

《 全力で走り抜きました！ ～南中ロードレース大会開催～ 》

12月14日(土)、国分海浜公園において「南中ロードレース大会」を開催しました。これまで「南中駅伝」として実施してきた本大会ですが、生徒にとってより取り組みやすいように、今年から従来の駅伝と新たに加えた持久走の二部構成で実施することとしました。生徒たちはこのロードレース大会に向けて、体育の授業や、朝ランなどで一生懸命練習に取り組んできました。大会直前に実施した朝ランには、国分南中の正義の味方5C レンジャーも駆けつけてくれて、生徒と一緒に走る場面もありました。



そして迎えた大会当日は、天候にも恵まれ、絶好のロードレース日和となりました。生徒個々としては、各自のベストタイムを目指して、そして学級としては、どの学級も心を一つに、一人一人の思いを一人一人の走りに込めて、クラス全員のチーム力を発揮して全力で頑張ってくれました。結果は、持久走の部優勝1年3組、2年2組、3年4組、駅伝の部優勝1年1組、2年4組、3年3組、朝ランの部優勝1年4組、2年3組、3年4組、そして総合優勝1年3組、2年4組、3年4組でした。惜しくも入賞を逃したクラスも、どのチームも「さすが南中生」と呼ぶにふさわしいまっすぐな素晴らしい走りを見せてくれました。また、多くの保護者の方々、地域の方々に沿道から大きな声援を送っていただき、大変盛り上がりのある大会となりました。生徒の安全確保のために、交通整理を行ってくださったPTA環境保体部の方々には、御協力いただき誠にありがとうございました。おかげさまで、2学期の締めくくりにふさわしい充実した行事となりました！



《地域とともに～公民館長・民生委員等連絡会及び学校評議員会～》

11月27日(水)に第2回公民館長・民生委員等連絡会を、12月18日(水)には第2回学校評議員会を開催しました。各学年・学級の授業参観と校内の施設等の視察、学校側からの学校運営状況や生徒の実態等について説明、意見交換という流れで実施しました。いただいた貴重な御意見を今後の学校運営に生かし、地域とともにある学校として、生徒の更なる健全育成に取り組んでまいります。



《 愛校心いっぱいに取り組みました～門松づくり～ 》



12月16日(土)に、家庭教育学級(伝統文化)を兼ねた門松づくりを行いました。本校同窓会長で学校評議員も務めていただいている小原久幸様をはじめ南人会の皆様、保護者の皆様、本校職員、卓球部の生徒が参加し、門松づくりに取り組みました。寒い中での作業とな



りましたが、小原様の御指導のもと、参加者が協力し合いながら、とても立派な門松を完成させることができました。皆様の国分南中を愛する気持ちに心から感謝いたします。おかげさまで、よい新年が迎えられそうです。

《1月の主な行事予定》

8日(水) 始業式 6校時カット
 9日(木) 3年実力テスト(～1/10)
 10日(金) SC来校 B校時
 11日(土) 土曜授業実施日
 14日(火) 全校集会
 15日(水) 鹿児島学力・学習状況調査 B校時
 16日(木) 鹿児島学力・学習状況調査 B校時
 17日(金) 中学校入学説明会 英語検定

18日(土) 春の祭典(2-3出演)
 20日(月) 健康強調週間(～1/24)
 学校給食週間(～1/24)
 21日(火) 学年集会
 22日(水) B校時
 23日(木) 学級専門部会 家庭教育学級
 24日(金) 学校専門部会 SC来校 B校時
 28日(火) 生徒集会 B校時
 31日(金) 2年マナー講習会
 ※ 1月から私立高校等入試が始まります。